

## カナダ派遣

学校名 湧別高等学校  
学 年 2年  
氏 名 吉田 春菜

私は、「英語力を高めること」と、「将来の夢の為にもっと広い世界を知る」の2つを目標として、私を含めた派遣者10名と引率の方2名の計12名でカナダに12日間研修に行ってきました。

私自身、日本国外に出たことがなかったので行く前はとても緊張し、また色々な面での不安があり、押しつぶされてしまいそうでした。カナダに行く前から、周りの人に「カナダの人はとても温厚で優しいよ」と教えていただいていたのですが、いざカナダに着き、ホストファミリーの方と対面すると、想像していた何万倍も優しく、私達を温かく迎え入れてくださり、それまで抱えていた不安の気持ちが軽くなり安心することができました。

カナダで生活していて1番最初に驚いたことは、16歳で運転の免許がとれることです。日本では18歳以上にならないと運転免許をとる資格が得られないため、16歳で運転ができるのはうらやましいと思いました。カナダの学校に行った時に、自分で運転して高校に通っている子がいて、とても衝撃を受けました。また、カナダの学校は1つの授業で80分と日本より長いため、1日の授業が4つしかないことにも驚きました。授業時間が長いと集中力が最後まで持たなくて、授業時間残り20分間はすごく他のことに気が散りまともに授業を受けられていなかったのがカナダの学校に通っている人達の集中力の高さに感動していました。

カナダでの生活は、とても楽しくて充実した10日間でした。ホストファミリーは、日本が大好きで過去に日本に留学できたこともあったので、お互いに英語と日本語を教え合ったり、過去に日本に来た時の思い出の物などを見せてくれて、とても有意義な時間を過ごすことができました。毎日ホストファミリーと犬の散歩に行く際に見るきれいな自然の景色が湧別の自然と似ている部分があり、どこか懐かしい気持ちになることができました。

私は、英語力を少しでも高めたいと思っていたので、なるべく翻訳機を使わないように、自分の頭の中をフル回転させ、知っている単語をつなぎ合わせて話していました。しかし、それでも私の英語の勉強不足で、伝えたいことが思う様に伝えられないことがありました。そんな時は、私の得意なジェスチャーで何とか意思疎通をしていました。私の未熟な英語のせいで沢山の方に迷惑をかけてしまいとても悔しい思いをしたので、これからもっと英語の勉強を頑張ろうと思えるきっかけをつくることができました。

最後に、私達がこんな貴重な経験ができたのは、数え切れない数の方々のおかげです。改めて感謝を伝えたいです。本当にありがとうございます。